

EUSKOTRAN BASKONIA, CAMPEÓN DE LIGA VASCA

ENEKO
↓



¡ENHORABUENA A TODOS!

Iñigo Barandica Santos
ALA-PIVOT
Ismael Mariano Bee Asangano
BASE
David Canales Rodriguez
ESCOLTA
Eneko Cid Cejudo
PIVOT
Pablo Gonzalez Saenz
PIVOT
Gonzalo Izaga Gomez de Carrero
ESCOLTA
Alex Ramon Fernandez de Arroyabe
BASE
Santiago Ruiz de Galarreta
Arbulo
ALA-PIVOT
Diego Ruiz Gomez de Segura
ALERO
Ivan Saez de Cortazar
Gutierrez
PIVOT
Aitor Urbina Herrero
ESCOLTA
Jon Werckmeister Garcia
BASE
Carlos Javier Zarza
Santamaria
ALERO

Entrenador:
Jose Javier Gomez Rodriguez

Entrenador ayudante:
Pedro Vega Mondorruza

Delegado:
Vanessa Saenz de Camara
Saenz del Burgo



Eusko Tran Baskonia se ha proclamado campeón de la Liga Vasca con una gran autoridad. El equipo que dirige José Javier Gómez ha basado su éxito en una excelente defensa y buena prueba de ello son los 58 puntos de media encajados por la escuadra baskonista.

A las pocas jornadas de empezar la competición el conjunto gasteiztarra demostró todo su potencial dejando bien a las claras su condición de máximo aspirante al título. En la segunda jornada el Euskotran Baskonia tuvo que visitar la complicada cancha de Azepeitia y allí la victoria fue por nueve puntos (81-90). Una semana más tarde el Eusko Tran Baskonia recibía en su feudo a un EASO en progresión, quizá uno de los partidos más disputados de esta edición, pero cinco fueron los puntos de ventaja para el equipo de José Javier Gómez (59-52).

Tras este inicio comprometido el equipo empezó a sentirse superior, tal vez los nervios quedaron en un segundo plano y los partidos se resolvían con cierta comodidad. Buen trabajo en equipo de un bloque amplio (14 jugadores) en el cual destacaban Carlos Zarza y Alex Ramón. Ambos jugadores habían disputado la primera fase de la liga con el equipo senior, disfrutando de minutos y cogiendo experiencia en la Primera División para desarrollarla en su categoría junior, momento que llegó a partir de Enero al iniciarse aquí el campeonato junior de Euskadi.

Ya sólo queda disfrutar al máximo el Campeonato de España, será un recuerdo imborrable para todos los integrantes de este equipo, una alegría para cualquier deportista es competir contar los mejores y sea cual sea el resultado llegar ya es un éxito, los añadidos bienvenidos sean, porque para perder finales hay que jugarlas.